



SPORT

## Le VEFC à l'Élysée pour accueillir les Bleus

Le VEFC a eu l'honneur d'être à nouveau invité au Palais de l'Élysée

Mis en ligne le 17 juillet 2018



Après avoir été invité à l'Élysée, le vendredi 6 juillet à assister à la retransmission de France- Uruguay, le Val d'Europe FC a de nouveau été convié à la résidence du Président de la République, cette fois-ci pour accueillir les joueurs de l'Équipe de France Championne du Monde.

18 enfants et deux accompagnants (dont Gérard Houiller, un des deux Présidents du Club) ont ainsi pu rencontrer Brigitte Macron ou le Ministre de l'Intérieur Gérard Collomb avant d'apercevoir les Champions du Monde.

De beaux souvenirs pour les enfants et accompagnateurs et une nouvelle preuve de reconnaissance pour le travail quotidien effectué par le club de football des villes de Serris et de Bailly Romainvilliers.

